



Google anunció hoy que su nuevo verificador gramatical con aprendizaje automático está ahora disponible en Google Docs para usuarios de G Suite. La compañía introdujo por primera vez esta función en Cloud Next 2018.

Aunque un verificador gramatical no es algo nuevo, lo interesante es que Google utiliza técnicas de traducción automática para encontrar errores obvios, así como problemas más sutiles.

Además, esta herramienta es capaz de entender las reglas gramaticales complejas, que pueden variar según la región y el estilo. La compañía asegura que su técnica de traducción automática es capaz de detectar este tipo de problemas porque son muy difíciles de codificar como un conjunto de reglas difíciles.

«Al utilizar la traducción automática, podemos reconocer errores y sugerir correcciones a medida que se realiza el trabajo. Trabajamos en estrecha colaboración con los lingüistas para descifrar las reglas del modelo de traducción automática y utilizamos esto como la base de las sugerencias automáticas en sus documentos, todo con tecnología de Inteligencia Artificial», dijo Vushnu Sivaji, gerente de producto de G Suite.

Google está prácticamente entrenando a un modelo con oraciones correctas y luego utilizar el mismo tipo de modelos que usaría para traducir oraciones del inglés al francés para traducir oraciones incorrectas a correctas.